



MENSAJE DE ANDRÉS

(GRI2-22)



Estimados Amigos:

A medida que el mundo avanza más y cada vez más rápido hacia la transformación y diversificación de sus sistemas energéticos, GeoPark refuerza su apoyo a una transición energética ordenada y equitativa, entregando energía segura, económica y responsable para satisfacer las necesidades básicas de la población en las próximas décadas.

Entendemos esta transformación como un compromiso y una oportunidad que se construye sobre más de 20 años de experiencia en América Latina. La segunda región de hidrocarburos más abundante del mundo está destinada a convertirse en un actor significativo en la transición energética, en línea con la visión y el propósito de nuestra Compañía: **Crear Energía para la Vida.**

GeoPark nació para estar a la vanguardia de las compañías independientes de exploración y producción en la región, enfocada en crear valor e impactar de manera positiva a todos los grupos de interés. En el corazón de nuestra Compañía y de la forma como entendemos la sostenibilidad, se encuentra nuestro propio Sistema de Valores denominado **SPEED**, que siempre ha guiado nuestras decisiones y acciones en cinco áreas interdependientes: **Seguridad, Prosperidad, Empleados, Entorno Ambiental y Desarrollo Comunitario.** Profundamente arraigado en nuestra cultura corporativa, **SPEED** nos permitió alcanzar mayores logros en sostenibilidad en 2023.

Seguimos entregando resultados contundentes en nuestros esfuerzos de descarbonización. En 2023, dos años después de anunciar nuestra estrategia de reducción de emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) con metas ambiciosas a corto, mediano y largo plazo, redujimos nuestra intensidad de emisiones en un 26% a 10,6 kg de CO₂ por barril, una cifra muy

por debajo del promedio de la industria. Casi el 88% de nuestra producción operada tuvo una intensidad de emisiones de apenas 7 kg de CO₂ por barril, debido al continuo trabajo de descarbonización en Llanos 34, nuestro principal activo y uno de los bloques productores más grandes de Colombia. En línea con la urgente necesidad de avanzar en la acción climática, disminuimos nuestras emisiones absolutas anuales en más de 126.000 toneladas métricas de CO₂ entre 2020 y 2023, lo que equivale a sacar 27.000 vehículos de circulación. La descarbonización de todas nuestras operaciones es prioritaria para nuestra Compañía y para nuestro objetivo de producir cero emisiones netas en 2050.

Ninguno de nuestros logros sería posible sin el increíblemente talentoso y dedicado equipo de GeoPark y sin la cultura de confianza, agilidad e innovación que nos impulsa a alcanzar nuestras metas. El año pasado, recibimos con orgullo la certificación de *Great Place to Work* en Colombia, Argentina y Chile, lo que consideramos una oportunidad para seguir creando un entorno de trabajo gratificante y motivador en el que todos podamos crecer y ser exitosos.

En 2023, MSCI nos posicionó por primera vez como **ESG Leader** al elevar nuestra calificación a AA, una mejora significativa sobre la B de nuestro rating inicial en 2018, y un reconocimiento a nuestro compromiso de largo plazo con el impacto ambiental positivo, la responsabilidad social y la gestión ética. En nuestra segunda participación consecutiva, mejoramos nuestra calificación de C a B en el *Carbon Disclosure Project (CDP)* — Cambio Climático. El *Board Leadership Center* de KPMG, calificó a nuestro Directorio como el tercero mejor de Colombia después de evaluar más de 30 directorios en el país, lo que demuestra la solidez de nuestro gobierno corporativo.

Adicionalmente, recibimos el reconocimiento más importante que se entrega a representantes del sector privado en Colombia, Premios Portafolio en la categoría de Responsabilidad Social Corporativa, compitiendo con 90 empresas locales e internacionales.

En 2023 adelantamos un ejercicio de doble materialidad —una evaluación del efecto de los factores ambientales, sociales y de gobierno corporativo en el desempeño financiero de la Compañía, así como del impacto de ésta en el entorno social y ambiental— para incluir las perspectivas de los grupos de interés en nuestro proceso de toma de decisiones. Este valioso ejercicio mejorará la comprensión de nuestros desafíos y oportunidades y nos ayudará a perfeccionar la estrategia de sostenibilidad. Los planes de acción resultantes seguirán fortaleciendo nuestra relación con empleados, comunidades, autoridades e inversores.

Nuestro trabajo en derechos humanos continuó el año pasado con las exitosas reuniones informativas y la Audiencia Pública Ambiental auspiciada por el Gobierno, instancias que hicieron parte de la evaluación del licenciamiento para el Área de Desarrollo Bienparado en Putumayo, Colombia. La planificación y coordinación de estos eventos, diseñados para maximizar el respeto tangible hacia los derechos humanos, resultaron en altos niveles de participación local y en el respaldo a nuestro enfoque de buena vecindad. También en 2023, adelantamos evaluaciones de riesgos de derechos humanos para nuestras operaciones en Colombia y Ecuador, que guiarán la adopción de indicadores de progreso y las acciones complementarias.

Además, en un esfuerzo colaborativo para fortalecer nuestro compromiso con los derechos humanos, y bajo la coordinación del centro de investigación Fundación Ideas para la Paz de Colombia, nos unimos a otras empresas líderes del sector privado para desarrollar lineamientos de respeto y promoción de los derechos humanos en el contexto del cambio climático.

Otros logros clave en 2023 incluyen:

- Formar parte del Índice de Igualdad de Género de Bloomberg por segundo año consecutivo, lo que demuestra nuestro liderazgo en la implementación de políticas de género.
- Unirnos al Pacto Mundial de las Naciones Unidas e incorporar sus principios en la estrategia, la cultura corporativa y las actividades de nuestra Compañía.
- Obtener la certificación de gestión de seguridad y salud ocupacional ISO 45001:2018 por primera vez y mantener la certificación de gestión ambiental ISO 14001:2015 por sexto año consecutivo para nuestras operaciones en Colombia, reafirmando nuestro compromiso de operar de manera segura y sostenible.
- Recibir el premio 'Hechos de Sostenibilidad' en la categoría de Descarbonización y Reducción de Emisiones de la Asociación Colombiana de Petróleo (ACP) por los avances en nuestro plan de mitigación de emisiones.
- Integrar la Alianza de Liderazgo en Ética Empresarial (BELA), una plataforma de más de 390 empresas de 60 sectores, que comparte mejores prácticas en ética y cumplimiento.

Nuestro objetivo es entregar más energía, más valor y más prosperidad compartida. Nos sentimos especialmente orgullosos de todos los logros y reconocimientos incluidos en este reporte, y esperamos seguir logrando resultados cada vez mejores, año tras año, para seguir construyendo un negocio más sostenible. Agradecemos su interés e invitamos sus comentarios, al tiempo que seguimos generando un impacto positivo y promoviendo el progreso en las regiones en donde operamos.

Gracias,



Andrés Ocampo
Chief Executive Officer